



Loi sur les divulgations faites dans l'intérêt public (PIDA) : rapport annuel pour le Conseil Scolaire Francophone (CSF) Exercice financier 2024

La Loi sur les divulgations faites dans l'intérêt public (PIDA) offre un moyen sûr et protégé par la loi permettant aux employé·e·s actuel·le·s du secteur public de la C.-B. (**y compris les districts scolaires à partir du 1er décembre 2023**) de signaler des problèmes graves ou systémiques de méfaits à leur superviseur, à un agent désigné pour le district ou à l'Ombudsperson. La PIDA interdit toute forme de représailles contre les employé·e·s qui signalent des actes répréhensibles potentiels dans le secteur public. La PIDA est également parfois appelée « Loi sur les lanceurs d'alerte ».

Définition PIDA : 7(1)(a) Un acte grave ou une omission grave qui, s'il est prouvé, constituerait une infraction en vertu d'une loi de la Colombie-Britannique ou du Canada.

Pour en savoir plus sur ce qui constitue un acte répréhensible, consultez les informations en ligne à l'adresse suivante : <https://bcombudsperson.ca/public-interest-disclosure/resources-for-public-bodies/>

Rapport 2024

	Divulgations
Article 38(1) Divulgations d'actes répréhensibles concernant le CSF	0
Article 38 (2) Nombre de divulgations reçues, y compris les renvois de divulgations : i. Nombre de divulgations prises en compte : ii. Nombre de divulgations non prises en compte :	0 0 0
Nombre d'enquêtes ouvertes à la suite d'une divulgation :	0
Dans le cas d'une enquête ayant conduit à une conclusion d'acte répréhensible : i. Une description de l'acte répréhensible, ii. Toute recommandation, y compris celles formulées par l'Ombudsperson, et iii. Toute mesure corrective prise en lien avec l'acte répréhensible ou les raisons pour lesquelles aucune mesure corrective n'a été prise.	0 0 0
Autres informations prescrites par règlement	0

Attestation

Je certifie que le rapport ci-dessus est vrai et exact.

Pascale Bernier
Directrice générale – CSF

19 novembre 2024

Date signed



Public Interest Disclosure Act: Annual Report for the Francophone
Education Authority (SD93)
Fiscal Year 2024

BC's Public Interest Disclosure Act (PIDA) provides a safe, legally protected way for current BC public sector employees (**including school districts as of December 1, 2023**) to report serious or systemic issues of wrongdoing to their supervisor, a designated officer for the district, or to the Ombudsperson. PIDA prohibits people from retaliating against employees who speak up about potential wrongdoing in the public sector. PIDA is also sometimes referred to as the "Whistleblower" Act.

PIDA Definition: 7(1)(a) a serious act or omission that, if proven, would constitute an offence under an enactment of British Columbia or Canada.

More information about what constitutes wrongdoing is available online at <https://bcombudsperson.ca/public-interest-disclosure/resources-for-public-bodies/>

Report 2024

	Disclosures
Section 38(1) Disclosures of wrongdoing in respect of SD93	0
Section 38 (2) Number of disclosures received, including referrals of disclosures: and the	0
i. number acted on:	0
ii. not acted on:	0
Number of investigations commenced as a result of a disclosure:	0
In the case of an investigation that results in a finding of wrongdoing	
i. A description of wrongdoing,	0
ii. Any recommendations, including those made by the Ombudsperson, and	0
iii. Any corrective action taken in relation to the wrongdoing or the reasons why no corrective action was taken;	0
Any other information prescribed by regulation	0

Attestation

I certify that the above report is true and correct.

Pascale Bernier
Superintendent – SD93

November 19, 2024
Date signed